



Midi Libre | midilibre.fr
MERCREDI 24 OCTOBRE 2012

C'est en fin d'après-midi, hier, qu'a eu lieu le vernissage de l'exposition des Peintres indépendants de la Cèze, au Centre d'art rhodanien Saint-Maur de Bagnols. Pour l'occasion, près de

80 personnes étaient attendues afin de venir admirer la soixantaine de pastels, de peintures à l'huile et d'aquarelles, exposés jusqu'à samedi, par neuf artistes amateurs de la région.

Un événement également destiné à rendre hommage à Pierre Simonnet, ancien membre de l'association, décédé l'année dernière.

Photo MIKAËL ANISSET